

El punto de vacunación masiva cierra en Petrer con un homenaje a sanitarios y cuerpos de seguridad

30/09/2021



Una de las sanitarias recogiendo su reconocimiento | J.C.

El pabellón de San Jerónimo de Petrer volverá a ser un espacio dedicado únicamente al deporte, atrás dejará cuatro meses en los que ha sido un punto de vacunación masiva. En la tarde de ayer tuvo lugar el acto de clausura como vacunódromo en el que se homenajeó a todos los sanitarios y cuerpos de seguridad que han velado por que cada jornada de vacunación se celebrase con total normalidad. **Este centro de vacunación masiva cierra sus puertas con 36.667 dosis puestas a la población.**

Durante el acto se recalcó que este espacio quedará en la memoria de toda la población por lo que ha significado,

un punto de esperanza por el que pasaron miles de petrerenses para recibir sus dosis y sumarse así a la lucha contra la COVID-19. Y para que quede constancia de ello se inauguró una placa conmemorativa que deja reflejados los meses **de mayo a septiembre de 2021.**

Este acto contó con la presencia del secretario autonómico de Seguridad y Emergencias de la Conselleria de Justicia, Interior y Administración Pública, **José María Ángel**, la directora Territorial de la Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública, **Encarna Llinares**, la gerente del Hospital, **Vicenta Tortosa**, la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro** y

concejales y portavoces de la corporación municipal.



Pedro José Rodas, uno de los voluntarios de Cruz Roja, muestra su reconocimiento | J.C.

Durante el acto han destacado el trabajo realizado por el **personal sanitario**, pero también por la **Policía Local, Protección Civil, trabajadores de SEMUPE y Cruz Roja de Petrer**. Cada uno de los miembros de estos cuerpos ha recibido un reconocimiento.

Encarna Llinares se mostró emocionada durante el acto y dijo que para ella **"es un día especial y emotivo, la gente no es consciente de lo que hemos pasado"**, es un acto muy sencillo que nos llega al corazón". La directora territorial dijo que esta semana se han cerrado 133 puntos de vacunación masiva "porque la incidencia ha disminuido, la gente se ha vacunado, y ha destacado la solidaridad de la población". También señaló que el de ayer fue "un día para la esperanza, de reconocer el trabajo constante y esfuerzo de muchísimas personas lo hace posible. Es una señal de que lo estamos logrando y que vamos por el buen camino pero no hay que bajar la guardia, porque el virus continúa". De la misma forma dijo que **"hay que convencer a quienes no se han vacunado, recordarles que no es solo por ellos sino por sus seres queridos"**.



El acto tuvo lugar en el pabellón | J.C.

José María Ángel destacó la **responsabilidad de la población y la profesionalidad de los sanitarios y resto de personal** que se han esforzado al máximo para cuidar a la ciudadanía. Por su parte, la coordinadora de la vacunación en Petrer, **María José Flores**, resaltó el **esfuerzo y trabajo que ha conllevado la lucha contra esta pandemia, y agradeció el esfuerzo de sanitarios y de la Policía Local, Protección Civil y Cruz Roja Petrer por "su esfuerzo y ganas"**.

La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, dijo: **"Ya podemos decir misión cumplida**, no era fácil establecer un dispositivo así. Cerramos una etapa pero se abre una nueva e importante" y destacó el buen trato y organización que ha ofrecido el personal sanitario durante los meses de vacunación.

Durante el acto se hizo un minuto de silencio por los 63 petrerenses que han fallecido a causa de la COVID-19.



Este acto buscó agradecer el trabajo de cada uno de los miembros de los colectivos | J.C.